

## Unimal Terima Mahasiswa Internasional dari Kamboja



Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari menyerahkan kartu tanda mahasiswa (KTM) kepada Sob Ey Soppy. Foto: Faizul Aulia.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah**- Universitas Malikussaleh terima mahasiswa internasional dari Kamboja, yang berlangsung di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Selasa (3/12/2024).

Sebanyak delapan mahasiswa telah sampai di Aceh pada 25 November 2024 yang lalu dan telah memiliki dokumen identitas dan izin sebagai pelajar.

Kedelapan mereka yaitu Arey Slaiman, Fert Azim, Hiet Seyhat, Rony Visal, Roset Arifin, Sary Amirudin, Sob Ey Sopry dan Soty Sohaimi.

Prof Dr M Sayuti selaku koordinator Unimal pada Kantor Urusan Internasional dan Kepala koordinator Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Unimal, dalam sambutannya mengatakan sebanyak delapan mahasiswa tersebut diantaranya adalah tujuh laki-laki dan satu perempuan.

"Mereka duduk di semester satu atau semester ganjil tahun ajar 2024-2025 di Jurusan Teknik Sipil, Teknik Informatika, Akuntansi dan Ekonomi Islam," terangnya.

Ia juga mengatakan bahwa Unimal telah mengurus semua legalitas mahasiswa asing untuk berada di Indonesia sebagai pelajar.

"Adapun dokumen yang kami uruskan adalah visa pelajar dari migrasi, ijin tinggal terbatas, surat izin belajar dari kementerian. Kita juga sudah melapor ke Polres Kota Lhokseumawe bahwa mereka tinggal dan belajar di sini," jelasnya.

Prof Sayuti juga mengharapkan agar para dekan, ketua jurusan atau koordinator Prodi untuk dapat beradaptasi dengan mahasiswa asing agar mereka dapat belajar dengan nyaman, serta proses belajar mengajar juga lancar.

"Karena tentu ada perbedaan bahasa, perbedaan budaya dengan kita dengan mereka, oleh karena itu kita perlahan harus beradaptasi sembari mereka belajar memahami budaya kita," tambahnya.

Mereka ini adalah salah satu model pertama yang kita hadirkan sebagai mahasiswa internasional.

"Kita harapkan tahun depan lebih banyak lagi mahasiswa internasional yang belajar di tempat kita. Semoga teman-teman kita ini bisa sukses sampai selesai kuliah di Unimal," ujar Prof Sayuti.

Sementara itu, Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari, dalam sambutannya mengatakan pada semester ini kita sudah mendapatnkan mahasiswa yang berasal dari Kamboja untuk menempuh pendidikan tinggi di Universitas Malikussaleh.

"Alhamdulillah mereka sudah mengikuti kuliah pada semester ini secara langsung pada semester ganjil tahun ajar 2024-2025," kata Azhari.

Kehadiran mereka di sini sangat penting karena sekarang ini kita sedang mengajukan borang akreditasi AIPT.

"Mereka tinggal di dua lokasi yaitu di Rusunawa Reuleuet dan di Blang Pulo. Mereka akan didampingi oleh mahasiswa kita melalui perwakilan fakutas," sebutnya.

"Mereka yang datang di semester ini adalah khusus mereka yang memilih di dua fakultas yaitu Fakultas Teknik dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Semoga ke depan ada banyak mahasiswa internasional yang juga memilih fakultas-fakultas lainnya," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 03 December 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),